

TERESA (ORA AL ALMA)

Losdedae

Director/Coreógrafo: **Chevi Muraday**

Estilo: **danza contemporánea**



Foto: Jacobo Medrano

LA COMPAÑÍA

Losdedae es una de las compañías de mayor relevancia del panorama nacional. Creada en 1997, en su larga trayectoria ha tenido una gran acogida por parte de la crítica y el público. Losdedae cuenta con más de 30 coreografías en su repertorio con las que ha participado en múltiples festivales nacionales e internacionales: Estambul, Buenos Aires, Filipinas, Ecuador, Brasil, Praga, Budapest, Roma, Lisboa, Berlín, Varsovia, entre otros. Su fundador, Chevi Muraday, ha sido bailarín y profesor en prestigiosas compañías españolas, estadounidenses, inglesas y alemanas. En 2006 recibió el Premio Nacional de Danza en la categoría de interpretación concedido por el Ministerio de Cultura. losdedae.com

EL PROYECTO

Losdedae, junto con la Fundación V Centenario han coproducido esta obra con la colaboración de la Obra Social La Caixa con motivo de la conmemoración del nacimiento de Santa Teresa de Jesús. *Teresa (Ora al alma)* es un viaje a través de la pasión y la fe, revelando mediante el movimiento y la palabra los conceptos esenciales que conforman su universo: acción, lucha, cuerpo, espíritu, misticismo y amor desmedido. La pieza se estrenó en el Auditorio Lienzo Norte de Ávila en 2015. En noviembre de ese mismo año pudo verse en el Festival Internacional Madrid en Danza.

"Las residencias del CDC suponen la posibilidad de crear en un lugar céntrico, con infraestructuras adaptadas a las necesidades de la danza, sin aumentar los costes de producción." - **Chevi Muraday**

centro
danza
canal

COMPAÑÍAS EN RESIDENCIA
7ª CONVOCATORIA
2015